

Presidenta Bachelet inaugura la exposición “El Arte de Ser Diaguita: Al Sur del Tawantinsuyu”

29 NOV 2016



La muestra, que se presenta en el Museo Chileno de Arte Precolombino también contó con la presencia del al gobernante de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, quien se encuentra en Visita Oficial en nuestro país

La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto al gobernante de Perú, Pedro Pablo Kuczynski, inauguró esta tarde la exposición “El Arte de Ser Diaguita: Al Sur del Tawantinsuyu” del Museo Chileno de Arte Precolombino.

En la oportunidad, la Mandataria señaló que la exposición y la muestra permanente “ponen frente a nuestros ojos la diversidad, la profundidad, la cosmovisión de unos pueblos que sufrieron y lucharon, que amaron, adoraron, hicieron poesía, cultivaron la tierra, crearon obras de una belleza estremecedora y fueron, muchas veces, en muchos casos, cruelmente exterminados y a veces sometidos”.

Asimismo, destacó el espacio donde realiza la muestra, el Museo de Arte Precolombino, porque es “, un museo americano más que chileno. Y es, por eso mismo, un orgullo para todos nosotros, porque nos muestra que antes de las fronteras, antes de los conflictos, antes de las independencias nacionales y las naciones-Estado, América fue una sola”, añadió.

De este modo, se refirió a la presencia del Mandatario peruano y afirmó que “me alegra y emociona,

también, estar aquí junto al Presidente de la hermana República del Perú, Pedro Pablo Kuczynski, y compartir con él en este espacio singular, tan lleno de vida y, al mismo tiempo, tan cargado de historia”.

Al finalizar sus palabras, la máxima autoridad del país manifestó que “los pueblos indígenas de nuestra América, de Perú, de Chile, de Argentina, de todo el inmenso continente, son y siguen. Son parte de nosotros, de nuestras tradiciones, de nuestra realidad cotidiana y, sobre todo, de nuestro futuro, que no puede ser sino un futuro compartido, un futuro de hermanos”.

ETIQUETAS :

#Cultura